

## **Bekanntgabe**

an den

### **Ausschuss für Jugend, Familie, Schule und Soziales**

#### **Brennpunktbetreuung durch den Stadtjugendpfleger**

Von Ratsmitgliedern wurden wir darauf aufmerksam gemacht, dass sich an verschiedenen Orten in Helmstedt vermehrt Jugendliche aufhalten und es dabei zu Belästigungen der Anwohner kommt.

Dies wurde von uns zum Anlass genommen, an verschiedenen Tagen die Treffpunkte der Jugendlichen aufzusuchen und Gespräche anzubieten.

Während der Kontrollen wurden keine auffälligen (bettelnde, Drogen konsumierende oder offensichtlich wohnungslose Jugendliche) oder aggressiven Jugendlichen angetroffen. Mit der Helmstedter Polizei wurde seitens der Stadtjugendpflege Kontakt aufgenommen um Erkenntnisse über Ordnungswidrigkeiten und Verstöße gegen die öffentliche Ordnung zu erlangen. Nach Auskunft der Polizeidienststelle traf sich Anfang bis Mitte Juli kurzfristig eine auffällige Jugendgruppe in der Nähe von OBI. Diese Gruppe ist mittlerweile jedoch nicht mehr anzutreffen. Der Polizei sind sonstige Probleme und Schwierigkeiten mit Jugendlichen oder auffälligen Jugendgruppen nicht bekannt.

Die Kontrollen wurden von der Stadtjugendpflege in den Abendstunden zwischen 18.45 Uhr und 20.30 Uhr durchgeführt.

Folgende Örtlichkeiten wurden aufgesucht:

Markt, Juliusbad, Neumärker Str./Bauerstr., Lutherschule, Alter Friedhof, Gröpern/Schützenwall, IGS Giordano-Bruno, Beireisschule, McDonalds, Emmerstedt/Feuerwehr, Barmke/Bushaltestelle, Barmke/Spielplatz, Skateranlage und Rosengarten am Piepenbrink, ZOB Bahnhof, E.ON-Avacon-Gebäude, Krumme Gasse/Spielplatz, Galgenbreite/Bolzplatz und Spielplatz, Magdeburger Warte, Julianum, Lessingschule, Emmerstedt/Spielplatz und Schützenplatz.

An einigen Örtlichkeiten wurden Jugendliche in kleiner Anzahl (2 - 6 Jugendliche) angetroffen, lediglich auf dem Gelände der IGS Giordano-Bruno wurden 10 Kinder und Jugendliche angetroffen, die gerade Fußball spielten.

(Eisermann)